



Im Februar 2015

EUR/CHF Wechselkurs

Geschätzte Geschäftspartner

Mit gemischten Gefühlen haben wir die Nachricht der Schweizerischen Nationalbank über die Aufgabe des Mindestkurses aufgenommen.

Als lagerhaltender Stahlhändler sind wir von diesem Entscheid stark betroffen. Zusammen mit unseren Kunden stehen wir vor enormen Herausforderungen, welche uns in den nächsten Monaten begleiten werden.

Aber auch in dieser wirtschaftlich schwierigen Situation müssen wir flexibel und anpassungsfähig bleiben. Damit wir wie gewohnt individuell auf Ihre Bedürfnisse eingehen können, haben wir für Sie folgende Massnahmen eingeleitet:

- Umgehende Weitergabe der Währungsgewinne
- Lagerware zu äusserst attraktiven Preisen

Zögern Sie nicht, sich bei Problemen direkt an unsere Verkaufsberater zu wenden, damit wir zusammen eine Lösung erarbeiten können.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse

Hertsch AG

Geschäftsleitung